

Schmatzhausen: Am Ende des Familiengottesdienstes, der vom Kirchenchor und Katharina Högl an der Orgel feierlich musikalisch umrahmt wurde, galt es auch langjährige Ministranten zu verabschieden. Pfarrer Michael Birner dankte Lisa Blendl, Thomas Ettenhuber, Michael Frank, Julian Jeschke, Simon Lichtinger, Claudius und Konstantin Mittermeier für ihren Dienst am Altar und brachte zugleich seine Hoffnung zum Ausdruck, dass sie der Pfarrei weiterhin treu bleiben und sich vielleicht später auch in anderen Bereichen und Diensten in der Pfarrei engagieren. Gemeindefereferent Michael Hirsch und Oberministrant Justin Brandl überreichen anschließend je eine Urkunde und einen Schlüsselanhänger in Form eines Weihrauchfasses als Erinnerung an die Ministrantenzeit.



Bericht: Michael Hirsch, Foto: Stefan Röckl